

Antrag öffentlich
Vorlagen-Nr. A 25/0192

Beratungsfolge

Gremium	Datum	Status	Zuständigkeit
Bezirksvertretung 3	27.03.2025	Ö	Entscheidung

Freigabedatum: 20.03.2025	Gestellt von: CDU-Fraktion in der BV 3, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in der BV 3
----------------------------------	---

Sperrung der Straße "An der Rennbahn" für Krötenwanderung

Antrag der Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen und der CDU in der BV 3

Beschlussvorschlag

Die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und CDU in der Bezirksvertretung 3 beantragen: Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen, ob die Straße „An der Rennbahn“ jährlich temporär für den Zeitraum der dort stattfindenden Krötenwanderung an der entsprechenden Stelle gesperrt werden kann. Die Straßensperrung soll entsprechend ausgeschildert werden. Alternativ soll geprüft werden, ob für den Zeitraum ein Krötenzaun aufgestellt werden kann.

Sachverhalt

Im Frühjahr queren zahlreiche Kröten die Straße „An der Rennbahn“, um von der Kleingartenanlage zu den Teichanlagen des Golfclubs Raffelberg zu gelangen, um dort abzulaichen. Im vergangenen Jahr wurden dabei zahlreiche Kröten von Autos überfahren. Aktuell macht eine Kunstaktion der Künstler*innen Eden Lumaja und Felix Amadeus auf das Queren der Kröten aufmerksam. Das temporäre Sperren eines Teilstücks sollte dort problemlos möglich sein, da es sich bei der Straße um eine Anliegerstraße handelt und die meisten Autos diese illegal nutzen, um den Ampeln an der Raffelberg-Kreuzung zu entgehen. Mit der Großenbaumer Straße wird zudem eine viel befahrenere Straße im Stadtgebiet für die Krötenwanderung gesperrt. Bei einer Teilspernung der Straße wäre die Zufahrt für die Anlieger*innen immer noch über die Duisburger Straße bzw. die Akazienallee gegeben.

Philipp Hoffmann

Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen in der BV3

Christin Hellmig

Fraktionsvorsitzende CDU in der BV3

Anlage/n

Keine

